



BRUNO BARRETTE
(BARRETTE LEGAL INC.)
445 Viger Ouest
Suite 200
Montreal
QUÉBEC H2Z 2B8

Date	06 avr/Apr 2021
Votre référence - Your reference	
Numéro de dossier - File number	262845
Numéro d'enregistrement - Registration Number	TMA124,322

Propriétaire - Owner

Canada Bread Company, Limited / Pain Canada Company, Limitée

Marque de commerce - Trademark

HUSKY

EXIGENCE DE FOURNIR UN ÉTAT SELON LE PARAGRAPHE 44.1(1)

Conformément aux dispositions du paragraphe 44.1(1) de la *Loi sur les marques de commerce*, le propriétaire inscrit de cette marque de commerce doit grouper et classer les produits ou services associés avec la marque de commerce, selon les classes de la classification de Nice avant le 06 octobre 2021.

Les propriétaires inscrits peuvent utiliser le service en ligne sur notre site Web à l'adresse ci-dessous ou peuvent envoyer une correspondance écrite au registraire des marques de commerce, indiquant le numéro d'enregistrement ou le numéro de la demande ainsi que la liste complète de produits ou services groupés et classés selon la classification de Nice. Chaque groupe de produits ou services devra être précédé du numéro de la classe de cette classification à laquelle il appartient et étant présenté dans l'ordre des classes de cette classification. Pour des renseignements supplémentaires au sujet de la classification des produits ou services, veuillez consulter le *Manuel d'examen des marques de commerce* sur notre site Web à l'adresse ci-dessous.

REQUIREMENT TO FURNISH STATEMENT UNDER SUBSECTION 44.1(1)

Pursuant to subsection 44.1(1) of the *Trademarks Act*, the registered owner of this trademark is required to group and class the associated goods or services according to the classes of the Nice Classification on or before October 06, 2021.

Registered owners may use the e-service on our website at the address below or send written correspondence to the Registrar of Trademarks indicating the registration number or the application number and the complete listing of goods or services grouped and classed according to the Nice Classification. Each grouping of goods or services must be preceded by the number of the class of the Nice Classification to which that group of goods or services belongs, and presented in the order of the classes of the Nice Classification. For more information on the classification of goods or services, please consult the *Trademarks Examination Manual* on our website at the address below.



Veillez noter que cette exigence s'applique uniquement aux produits ou services existants tels qu'ils figurent actuellement sur le registre des marques de commerce.

Please note that this requirement applies only to the existing goods or services as they currently appear on the register of trademarks.

Registraire des marques de commerce
Registrar of Trademarks

Contact: Section des cessions et renouvellements/
Assignment and Renewal Section
819-997-2590